

Bewerbung: Ulla Schmitz

Landesdelegiertenkonferenz BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN NRW 16.
August, Dortmund

Tagesordnungspunkt: DÜS Wahl Reserveliste Regionalrat Düsseldorf



Selbstvorstellung

Seit gut fünf Jahren arbeite ich aktiv im Kreisvorstand in Mönchengladbach und bin Mitglied im Kreisvorstand (Kreiskassiererin).

Zur Kommunalwahl 2020 habe ich mich auf einen aussichtsreichen Listenplatz für den Stadtrat beworben. Mein Einsatz für grüne Politik geht jedoch über rein kommunalpolitische Aspekte hinaus. Deshalb bewerbe ich mich für den Regionalrat. Dort werden zu vielen Sachthemen wichtige Weichen gestellt für die Planungen in Städten und Gemeinden. Ein*e Vertreter*in aus Mönchengladbach wird dem Gremium gut tun.

Ein besonderes Anliegen ist mir die Zusammenarbeit von Nachbarkommunen, z. B. bei der Planung von Rad- und Radschnellwegen, bei der Abstimmung von Fahrzeiten im öffentlichen Nahverkehr oder bei der Erweiterung der Regiobahn S28, um nur einige Beispiele zu nennen.

Die Klima- und Umweltprobleme unserer und zukünftiger Zeit/en sind nicht kommunal zu lösen. Eine entscheidende Aufgabe des Regionalrates sollte es sein, in diesen Bereichen Lösungen aufzuzeigen und Konzepte zu entwickeln, die gemeinde- und städteübergreifend wirken.

Für den Bereich Kultur wünsche ich mir eine enge Zusammenarbeit mit den Nachbarkommunen. Etablierte Einrichtungen, wie die Theatergemeinschaft Krefeld-Mönchengladbach, sind zu erhalten. Daneben müssen neue, alternative und innovative Ausdrucksformen der Kultur gleichberechtigt gefördert werden. Eine überregionale Kunstszene kann nur erfrischend sein.

Ich kandidiere für Platz 10 der Liste und freue mich über Eure Unterstützung.

Ulla Schmitz



Geschlecht:
weiblich
Kreisverband:
KV Mönchengladbach
Bezirksverband:
Niederrhein-Wupper
Jahrgang:
1951
Meine Schwerpunktthemen:
Umwelt-, Klima- und
Verkehrspolitik und
Kultur